



ハルト三タイムズ

第5号

西駒登山

2024.09.12



私が登山で学んだこと、それは、「みんなで協力することはとても大切」ということです。私たちは、この日のためにたくさんの計画・準備してきました。みんなが一丸となって一つの目標に向かって努力できて良かったと思います。頂上まで登ることは残念ながらできなかったけれど、みんなで登れてすごくいい思い出になりました。

2年1組 佐藤咲麗さん



泊まりではなくなりましたが、日帰りでも楽しかったです。統率として、クラスのみんなを引っばってあげたと思います。ロープウェイは、標高が高くなっていくので耳が壊れそうでした。千畳敷は、霧がかかって晴れの時とはまた違った景色がとても新鮮でした。人生で初めての体験だったので、新しく山について学ぶことができたので良かったです。

2年2組 峯垣紗弥さん



日帰りで西駒登山に行きました。ロープウェイで行ったため、とても楽しかったです。天気が悪くて、綺麗な青空は見えなかったけど、普段行かない場所の景色を楽しむことができました。最初は、不安が大きかったけど登り切ることができたので良かったです。また、初めての登山だったので、いい思い出になりました。

この西駒登山を通して、友達や班の人と協力することで、仲が深まったと思います。

2年3組 片桐えまさん



発行者：編集委員会

ハルトミタイムズ 特別号

矢羽根祭

2024.9.27～2024.9.28



スポフェスでは、良い結果がでなかったり音楽会では一つも賞が取れなかったけど、楽しい矢羽根祭でした。合唱の練習など全員の団結感があって準備や、練習だけでも楽しかったです。来年は主催者側になるので、今年の先輩方を見習ってより良い矢羽根祭を作りたいです。とにかく最高の矢羽根祭でした！！

2年2組 藤澤秀斗 さん

矢羽根祭の音楽会で、私達4組は「アニマート賞」をとることができました！みんなで朝や午後の学活で練習をしたおかげだと思います。私は、口を大きく開けて笑顔で歌うことを意識しました。

この矢羽根祭でクラスの仲がより深まったと思います。矢羽根祭での経験を生かして、これからもクラスで良くやっていきたいです！

1年4組 河野玲羅 さん

はじめての矢羽根祭でしたが、準備の段階から全校で協力していても楽しめました。いざ当日になると、熱気がいつもと違い何事も全力で行うことができました。一年三組は、リレーと大縄で学年一位でした。クラスの絆があってこの結果になったと思います。合唱コンクールでは賞が取れなくて悔しかったですが、来年取れるように頑張りたいです。みんなが楽しめた良い矢羽根祭になりました。

1年3組 柴菜穂さん

矢羽根祭を終えて僕が思ったことは、三年生になって今まで引張ってくれた人がいなくなり、初めてやることなども色々あって大変だったけど、三年生で助けあひながらできました。スポフェスや音楽会などすごく楽しい思い出になり、中学校最後の矢羽根祭にふさわしい矢羽根祭でした。

3年1組 菅沼英太 さん

発行者：編集委員会